

Denuncia consejo nacional electoral venezolano actos de violencia durante validación de firmas para referendo revocatorio



Caracas, 22 jun (RHC) La rectora del Consejo Nacional Electoral de Venezuela, Sandra Oblitas, denunció nuevas agresiones de integrantes de la opositora Mesa de la Unidad Democrática contra funcionarios de esa entidad comicial, encargados de supervisar la validación de firmas para activar el referendo revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro.

También informó Sandra Oblitas que en los tres días que lleva el proceso sectores de derecha han desarrollado una estrategia de agitación política, la cual pretende generar escenarios violentos.

De acuerdo con la rectora del Consejo electoral los funcionarios agredidos acuden al Ministerio Público para solicitar medidas de protección, y afirmó que no se permitirá que las amenazas y exaltaciones de odio avancen.

Además, condenó que algunos líderes de la oposición venezolana expusieron al escarnio público, con nombre, apellido y fotografía, a los directores regionales y a otros funcionarios del Consejo Nacional Electoral, no obstante, reiteró que esa institución cumplirá su labor con respeto a la Ley y a las garantías de los actores políticos.

Por su parte, el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, confirmó que hoy llegan a Ecuador para reunión de trabajo los expresidentes José Luis Rodríguez Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana), y Martín Torrijos (Panamá).

A petición de la Unasur, los exmandatarios integran una comisión que intenta promover un diálogo entre la oposición y el gobierno venezolano, con miras a encontrar una salida a la crisis que atraviesa esa nación.

Samper ratificó mediante su cuenta en la red social Twitter que habrá reunión de trabajo mañana, prevista para realizarse en la sede de Unasur, en el complejo Mitad del Mundo, ubicado a 14 kilómetros al norte de esta capital.

También anunció que Zapatero, Torrijos y Fernández realizarán nuevos anuncios y sostendrán un encuentro con el presidente de Ecuador, Rafael Correa.

La Unasur fue constituida en el año 2008 y la integran Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú, Suriname, Uruguay y Venezuela.

Para el bloque regional, la continuidad del diálogo nacional en Venezuela es el único camino que permitirá reafirmar la paz, la convivencia y el diálogo, como mecanismos para el entendimiento entre los venezolanos.

La víspera, la Unasur suspendió a solicitud de algunos países miembros una reunión de cancilleres que se celebraría aquí mañana jueves para conocer las gestiones de diálogo en Venezuela.

El comunicado divulgado por el organismo precisó que se mantenía la invitación a los tres expresidentes para que se reunieran en Quito, donde podrán, según especifica, acordar los pasos siguientes e informar a la opinión pública.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97785-denuncia-consejo-nacional-electoral-venezolano-actos-de-violencia-durante-validacion-de-firmas-para-referendo-revocatorio>



Radio Habana Cuba